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En entrevista con Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula, el presidente de la Mesa Directiva de la 

Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que… 

 

“El INE evaluó la denuncia y la desechó por improcedente, el Tribunal está diciéndole al INE que revise 

ciertos aspectos, pero de ninguna manera está diciendo que esto sean actos anticipados de campaña, 

así lo han manejado infortunadamente algunos medios. Yo te lo digo, pero con muchísima claridad y 

además con plena convicción, aspiro a la candidatura del PAN y también aspiro a la candidatura Va por 

México. Es obviamente una mentira y no lo dudo que atrás de esto esté Morena, y por qué, es muy 

lógico, ven que lo que han publicado las encuestas, pues me ponen prácticamente a la cabeza de la 

oposición”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1wYwzn__WbZOZI_Usfl4O4o4Ji5dh8gTO/view  
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